LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

🧰 « Kabaneko », séjour du 25 au 29 avril A l'occasion des vacances de printemps, un premier séjour de découverte de la faune et de la flore est organisé pour les 7/10 ans. Il se déroulera du 25 au 29 avril : chaque jour des activités thématiques sur



SÉJOUR. Du 25 au 29 avril, sejour découverte de la faune et de

l'éducation à l'environnement seront proposées aux enfants sur des thèmes tels que : la mare est ses habitants, les rapaces nocturnes. Et l'équipe d'animation proposera aux enfants des veillées et des jeux quotidiens. Renseignements et inscriptions au 05.55.56.11.18. ou par courriel: valentin.toussaert@foyer-rural-saint-léonard.fr (12 places maximum pour ce premier test au plan d'eau de Nouaihas à La Croisille-sur-Briance).

Les lapins de Pâques étaient de sortie.... Dimanche, à la Croisille-sur-Briance il n'y avait pas que les élections. A deux pas du bureau de vote Croisille Récré-ART-tion proposait son 14° ECC, événement créatif collectif ouvert à tous gratuitement.



POUR TOUS LES ÂGES. Rencontre autour des lapins de Pâques

Avec des branches de bouleau souples, ils ont tressé têtes, corps et oreilles de lapin avant de les lier avec de jolis rubans. Ils pourront agrémenter nos jardins lors de la traditionnelle chasse aux œufs de Pâques. Kristelle de Surdoux est passée pour présenter son projet de ludothèque ambulante « Jeux en vadrouille ».

l'inauguration de la route qui va désormais porter son nom.

Les musiciens Jean Lachaud, Philippe Randonneix et Nicolas Rouziers qui ont connu, apprécié et joué avec Louis Jarraud avaient tenu à être là tout comme les élus du conseil municipal ainsi que les riverains dont l'adresse portera son nom.

Terrien et musicien

Dans son discours, le maire Jean-Gérard Didierre a rappelé que Louis Jarraud était né le 3 juillet 1910 au clos de Sussac et qu'il était décédé le 13 février 2006 à Saint-Germain, à l'âge de 96 ans. « Il est venu au Barnagaud en 1936 lors de son mariage avec Marguerite et s'était depuis imprégné et forgé des profondes racines dans ce territoire. Nous

sommes donc ic lieu le Barnagau eu une si grande de celles qui cré d'un territoire et de deux sortes la connaissance. La sance notammen le lui apporta le lever les secrets cines limousines gnant alors des passées de l'end vécut et où nou ce matin. Par st d'agriculteur, il a ce terroir et il y la terre et ce che a parcouru à pie cheval, en bicy tracteur, en voit sa vie entière por navant son nom. Par sa passion

sique, il avait 1

NEUVIC-ENTIER

Atelier pour apprendre à r



ATELIER. Le numérique à la portée de tous

La stratégie d'inclusion numérique en Haute-Vienne passe notamment par le déploiement d'un dispositif itinérant, dont l'objectif est de favoriser l'accès à l'accompagnement numérique pour tous en développant une offre mobile, hors les murs.

Des ateliers gratuits ont eu lieu à Neuvic-Entier avec le réseau, acteurs de l'inclusion nun Haute-Vienne plusieurs séance

Encadrés par rot, animateur (hé de l'associat coise La Magicienne, la pants ont pu a naviguer sur I l'utiliser en tou utiliser un e-1 des démarches